
Virtueller Austausch mit der Frauen-Union

Eine Videokonferenz jagt seit Monaten die andere.

Eine Videokonferenz jagt seit Monaten die andere.
Da ist der virtuelle Austausch mit meiner Frauen-
Union ein bisschen wie Balsam für die Seele.
Wenngleich wir auch harte Themen besprochen
haben: Von Europa, die Auswirkungen des Brexit
 über Russland und China sowie die Corona-
Pandemie weltweit war alles dabei. Wichtig ist mir
aber auch als CSU-Kreisvorsitzender das unsere
Frauen bei den anstehenden Durchwahlen gut

vertreten sind. Dazu habe ich sie alle ermuntert und dafür setze ich mich auch weiterhin in meinem
Kreisverband ein.
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